

REVOR-Pensionskassen-Anlass: Neuigkeiten von der Vorsorgefront

Die Schweizer Vorsorge ist seit Jahren im Wandel und wird es auch in Zukunft bleiben. Die demografische Entwicklung sowie die rekordtiefen Zinsen stellen die Vorsorgewerke vor grosse Herausforderungen. Welche Auswirkungen ergeben sich daraus für Pensionskassen und REVOR im Speziellen? Diese und weitere Fragen möchte die Saanen Bank an ihrem REVOR-Pensionskassen-Anlass klären. Eingeladen sind alle Arbeitgeber, Versicherten und interessierten Personen aus der Region.

Die Pensionskassen sind in den letzten Jahren immer wieder in die Schlagzeilen der Schweizer Medien geraten. Dies gilt vor allem für die viel diskutierten Sanierungen der öffentlichen Pensionskassen, die sich über Jahre hinziehen, ohne dass eine Lösung gefunden wird. Obwohl sich die finanzielle Lage der Schweizer Pensionskassen in den vergangenen Monaten verbessert hat, sorgen die niedrigen Zinsen in der Branche auch weiterhin für eine gedrückte Stimmung.

REVOR – die erfolgreiche Pensionskasse der Saanen Bank

Seit 1985 bietet die Saanen Bank die Pensionskassenlösung REVOR an, hauptsächlich für einheimische Firmen im Saanenland. Im Gegensatz zu vielen anderen Pensionskassen, hat die REVOR die oben erwähnten Turbulenzen weitgehend unbeschadet überstanden. Weder per Ende 2011, als der durchschnittliche Deckungsgrad von schweizweit 244 Vorsorgeeinrichtungen gerade mal 96.2% betrug, noch am Schluss des Börsencrash-Jahres 2008 (durchschn. Deckungsgrad lag damals bei 91,7%) hat die Pensionskassenlösung der REVOR je eine Unterdeckung aufgewiesen. Eine transparente Kommunikation mit den Versicherten und den angeschlossenen Firmen ist der REVOR ein grosses Anliegen. Aus diesem Grund lädt die Saanen Bank am 26. September zum REVOR Pensionskassen-Anlass ein.

Neues Reglement: Mögliche Teilpensionierung und Finanzierung einer vorzeitigen Pensionierung

Die Saanen Bank will die Firmen und ihre versicherten Mitarbeitenden aus erster Hand über das seit 2012 gültige REVOR-Reglement informieren. Wichtige Änderungen und Neuerungen sind der vorzeitige oder aufgeschobene Altersrücktritt, die Möglichkeit einer Teilpensionierung und die Finanzierung einer vorzeitigen Pensionierung. Ebenso wird die Entwicklung der REVOR Sammelstiftung 2. Säule, anhand der Reserven, des Deckungsgrades und weiteren Kennzahlen aufgezeigt. Mit Blick auf die aktuelle Kapitalmarktsituation will die Saanen Bank ausserdem auf die Problematik der Verzinsung und des Umwandlungssatzes hinweisen. Doch auch die wichtigsten Punkte der vom Bundesrat anfangs Sommer publizierten Reform Altersvorsorge 2020 werden von Simon Graa, Leiter Vorsorge der Saanen Bank, präsentiert. Im Anschluss sind alle Teilnehmenden zu einem feinen Apéro eingeladen, wo Fragen und Anliegen mit den Vorsorgeprofis diskutiert werden können.

Anmeldung bis zum 20. September

Alle REVOR-Versicherten und interessierten Personen aus der Region sind ganz herzlich zu diesem Anlass im Landhaus eingeladen. Weitere Informationen sind in allen Filialen der Saanen Bank oder auf der Homepage www.saanenbank.ch zu finden. Interessierte können sich bis spätestens 20. September unter 033 748 46 46 oder ksc@saanenbank.ch anmelden. Die Saanen Bank freut sich auf Ihre Teilnahme.



Bild: Egal ob Sie sich über Ihren Anspruch bei Erwerbsunfähigkeit oder eine vorzeitige Pensionierung informieren wollen, am REVOR-Pensionskassen-Anlass der Saanen Bank stehen Ihnen die Vorsorgeprofis der Saanen Bank gerne zur Verfügung.